

Sa vie entière prouve qu'il se trompait, puis qu'à chaque pas de sa carrière il se montre le chevalier sans peur et sans reproche.

Hugh Murray mérite de paraître au premier rang parmi cette vaillante jeunesse qui, de tous les pays, a prouvé à notre siècle égoïste que la vraie chevalerie existe toujours. Son nom est une des plus pures gloires du Canada.

000

Ste. Geneviève, Vierge.

[Suite.]

Bientôt Attila, roi des Huns, que sa férocité avait fait surnommer le *Méau de Dieu*, entra dans les Gaules à la tête de cinq ou six cent mille combattants féroces et furieux comme lui. Jetant partout l'épouvante, brûlant, pillant, saccageant tout sur son passage, il avançait les pieds dans le sang. Paris, qui était sur sa route, ne pouvait échapper à sa fureur. Dans l'épouvante où jetait son approche, chacun songeait à sauver sa personne et ses richesses. Sainte Geneviève, animée de l'esprit de Dieu, parla aux habitants, les exhortant à la pénitence et les assurant qu'ils pouvaient par leurs larmes et leurs prières, détourner la colère de Dieu. Quelques femmes d'abord, persuadées par ses discours, s'assemblèrent dans les églises et y passèrent les jours et les nuits en prières. Bientôt quelques hommes les imitèrent. D'autres, irrités de ses conseils, s'écrièrent que par des réveries elle endormait la prudence des meilleurs citoyens, et qu'il fallait la mettre à mort. Tandis que l'on conspirait contre sa vie, Saint Germain qui envoyait son archidiacre avec des présents; et celui-ci arriva au milieu du tumulte que soulevait, chez les uns, la crainte d'être trompés par cette jeune fille; chez les autres, la crainte de se tromper en ne lui obéissant pas; et chez tous, la terreur où les plongeait la redoutable approche d'Attila. L'envoyé